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ПРОТОКОЛ № ,у_ от« IJ,f";> IL.,.J.-,Olf.Jl- 2024года

общего собрания собственников помещений в многоквартирном доме 

г. Ульяновск, проспект Нариманова, дом № 106 20 часов 00 минут 

Придомовая территория у подъезда № 1 вышеуказанного М:КД 

Общая площадь жилых и не жилых помещений в многоквартирном доме 2567,6 м2 

В очной форме голосовании приняли участие __ О __ собственников помещений, обладающие 
О ___ м2 что составляет _____ О ____ % голосов от общего числа голосов. 

В заочной форм� голосовании приняли участие _ЗО __ собственников помещений, обладающие 
_1371,7 __ м2

, что составляет _53,42 __ % голосов от.общего числа голосов. 

Собрание правомочно принимать решения по повестке дня. 
Собрание является внеочередным
Собрание проводилось в форме очно - заочного голосования 
Собственники помещений надлежащим образом уведомлены о проведении внеочередного общего 
собрания собственников помещений в многоквартирном доме пугём размещения сообщения на 
информационных досках (перед входами в подъезд «07» мая 2024 года)
Собрание созвано по инициативе собственников проживающих по адресу: г. Ульяновск, пр-т Нариманова, д. 106 
кв. №  Кайбичева Евгения Игоревна (Выписка из ЕГРН 73:24:040111: 1720-73/049/2022-2 от 09.09.2022), кв. №  
Сухова. Антонина Васильевна( выписка из ЕГРН№73-73-01/309/2009-352) 

Очная часть голосования проходила «17» мая 2024г. в 18:00 минут 

Заочная часть голосования проходила «17» мая 2024г. в 18:10 по «02» июня 2024г. в 18:00 

Место проведения очного собрания - придомовая территория у подъезда № 1 дома № 106 по проспекту 
Нариманова, г. Ульяновск. 
Настоящий протокол оформлен в соответствии с требованиями - ПРИКАЗА Минстроя РФ от 28.01.2019 N 44/пр 
"ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ТРЕБОВАНИЙ К ОФОРМЛЕНИЮ ПРОТОКОЛОВ ОБЩИХ СОБРАНИЙ 
СОБСТВЕНlfИ]{ОВ ПОМЕЩЕНИЙ В МНОГОКВАРТИРНЫХ ДОМАХ И ПОРЯДКА .НАПРАВЛЕНИЯ 
ПОДЛИННИКОВ РЕШЕНИЙ И ПРОТОКОЛОВ ОБЩИХ СОБРАНИЙ СОБСТВЕННИКОВ ПОМЕЩЕНИЙ В 
МНОГОКВАРТИРНЫХ ДОМАХ В УПОЛНОМОЧЕННЫЕ ОРГАНЫ ИСПОJПШТЕЛЬНОЙ ВЛАСТИ СУБЪЕКТОВ 
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ, ОСУЩЕСТВЛЯЮЩИЕ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ЖИЛНАДЗОР" 

Повестка дня. 

Вопросы повестки голосования: 
1. Выбор председателя собрания.
2. Выбор секретаря собрания.
3. Выбор счетной комиссии.
4. Определение способа голосования и оформления протокола общего голосования.
5. Выбор Совета МКД .
6. Выбор председателя совета МКД.
7. Выбор способа управления - Управляющая компания ООО «Сфера ЖКХ»
(ИПП 7321009216 ).
8. Утверждение и продление договора управления с 01.07.2024 г.
9. Наделение совета дома полномочиями по подписанию договора управления.
10. Утверждение перечня услуг и работ по содержанию общего имущества МКД, а
также ежемесячного размера платы на его выполнение на период с 01.07.2024 г. по
30.06.2025 г.
11. Утверждение строки «Уборка мест общего пользования», а также ежемесячного
размера платы на его выполнение па период с 01.07.2024 г. по 30.06.2025 г.
12.Утверждепие строки «Вознаграждение председателю совета дома», а также
ежемесячного размера платы на его выполнение на период с 01.07.2024 г. по 30.06.2025 г.
13.Утверждение перечня работ по текущему ремонту общего имущества МКД, а также
ежемесячного размера платы на его выполнение на период с 01.07.2024 г. по 30.06.2025 г.
14.Наделение Совета дома полномочиями по принятию решений об использовании
средств, перечисляемых собственниками на статью «Текущий ремонт».
15.Заключение прямых договоров между собственниками и ресурсоснабжающими .,.,1 



организациями на теплоснабжение, водоснабжение, электроснабжение, вывоз ТБО и 
КГО с 01.07 .2024г. 
16.0 наделении полномочиями ООО «Сфера Ж:КХ» по приему от собственников МКД с 
последующей передачей ресурсоснабжающим организациям показаний индивидуальных 
приборов учета ГВС, ХВС, Электроэнерmи. 
17.0 начислении ОДН на содержание общего имущества по эл. энергии, ХВС, ГВС, 
водоотведения, пропорционально абонируемой площади в пределах предусмотренного •
норматива. 
18.Об уведомлении собственников помещений о принятых общим собранием решениях и
итогах голосования.
19.Об утверждении порядка оформления и места хранения протоколов общего собрания
протоколов счетной комиссии и решений: собственников.

Итоги голосовапия. 

Вопрос № 1 - Выбор председателя собрания. 
По вопросу № 1 слушали: Кайбичеву Евгеmпо Игоревну кв. № (Выписка из ЕГРН 
73:24:0401 l l:1720-73/049/2022-2 от 09.09.2022) • По вопросу № 1 предложено: избр.пъ 
председателем собрания Кайбичеву Евгению Игоревну кв . .N'o  

По вопросу № 1 решили: избрщ-ь председателем собрания Кайбичеву Евгению Игоревну кв. 
№  Голосовалu: «За» _1286,65 _ м1

, чnю сос11�авляет _93,8_% голосов,· «Против» 42.55 м2
, 

что составляет 3.10 % гшюсов. «Воздер:ж:алuсь» 42,50.м2
, что составляет _3,10_ % голосов. 

Принято едzтогласно/ больи.шнство,J� голосов/ не принято 

, 
• 

Вопрос № 2 - Выбор секретаря собрания. 
По вопросу No 2 слушали Кайбичеву Евгению Игоревну кв. № (Выписка из ЕГРН 
73:24:040111: 1720-73/049/2022-2 от 09.09.2022) 
По вопросу № 2 оредлоя(ено: избрагь секретарем собрания Сухову Ангонину Васильевну кв. №  
По вопросу № 2 решили: избрать секретарем собрания Сухову Аmонину Васильевну кв. №  
Голосовали: «За» _1286,65_м2

, что составляет _93,8_% голосов; «Против» 42,55 м2
, 

что составляет 3.10 % голосов. «Воздер:жались» 42,50м2
, что составляет _3,10_ % голосов. 

Принято единогласно/ больи.lи.н.ствол� голосов/ не принято 

Вопрос № 3 - Выбор счётной комиссии. 
По вопросу № 3 слушали: Кайбичеву Евгеmпо Игоревну кв. № (Вьmиска из ЕГРН 73:24:040111:1720- 
73/049/2022-2 от 09.09.2022) 
По вопросу No 3 предложено: возложить полномочия счётной комиссии на председателя и секретаря 
собрания. 
По вопросу № 3 решили: возложить полномочия счётной комиссии на председателя и секретаря 
собрания. 
Голосовали: «За» _1286,65_м1

, что состqв.ляет _93,8_% голосов; «Против» 42 55 м2
, 

что составляет 3.10 % голосов. «Воздержа,шсь» 42,50м2
, что составляет 3,10 % га,10rов. 

Принято еди�огласно/ больти11ством голосов/ не принято 
- -

•

Вопрос № 4 - Опрецеление способа голосования и оформления протокола общего 
голосования. 

По вопросу № 4 слушали: Кайбичеву Евгению Игоревну кв. № (Выписка из ЕГРН 73:24:04011
 

1:1720-73/049/2022-2 QT 09,09,2022) • 
По вопросу № 4 предложено: определить очно - заочную форму голосования и оформления протокола 
голосования 
По вопросу № 4 решили: определить очно - заочную форму голосования и офор�ения протокола 
голосования. 
Голосовали.: «За» _1329,2_м1

, что составляет _96,9_% голосов; «Против» О О м2
, что 

составляет О.О % голосов. «Воздержались» _42,50_м2
, что составляет _3,10 __ % голосов. 

Вопрос № S - Выбор Совета МКД • 
По вопросу № 5 слушали: Кайбичеву Евгению Игоревну кв. № (Выписка из ЕГРН 
73:24:040111:1720-73/049/2022-2 от 09.09.2022) 



По вопросу № 5 предложено: избрать в состав Совета дома: Кайбичеву Евгению Игоревну кв. № , 
Сухову Аmонину Васильевну кв. № , Шувалову Наталью Валерьевну (кв. ) 
По вопросу № 5 решили: избрать в состав Совета дома: Кайбичеву Евгению Игоревну кв. № , 
Сухову Аmонину Васильевну кв. № , Шувалову Наталью Валерьевну (кв. ) 
Голосовали: «За» _1286,65_.м2

, что составляет_93,8_% голосов; «Против» 42 55 м2

-, 

, 

что составляет 3.10 % голосов. «Воздер:жались» 42,50м1
, что составляет _· _3,10_ % голосов. 

Принято единогласно/ болыиullсmвом голосов/ не принято 

Вопрос No 6 - Выбор председателя совета МКД. 
По вопросу № 6 слушали: Кайбичеву Евгению Игоревну кв. № (Выписка из ЕГРН 
73:24:040111: 1720-73/049/2022-2 от 09.09.2022) 

По вопросу № 6 предложено: избрать председателем совета МКД - Кайбичеву Евгению Игоревну .:в. 
№ 
По вопросу № 6 решили: избрать председателем сове-т-а МКД - Кайбичеву Евгению V1Горевну кв. №  

Голосовали: «3Ф) _1286,65_ м2
, что составляет _93,80_% голосов; «Против)) 85 05 м2

, 

что составляет 6,20 % голосов. «Воздерж;а1uсы> _О _.!,12
, что составляет _ О __ % голосов.

Вопрос № 7 - Выбор способа управления - Управляющая компания ООО «Сфера ЖI{Х)> ИIП1 
7321009216. 
По вопросу № слушали: Кайбичеву Евгению Игоревну кв. № (Выписка из ЕГРН 
73:24:040111: 1720-73/049/2022-2 от 09.09.2022) 

По вопросу № 7 предложено: выбрать способ управления - Управляющая компания ООО «Сфера 
ЖКХ» ИНН 7321009216. 
По вопросу № 7 решили: выбрать способ управления - Управляющая компания ООО «Сфера ЖКХ» 
ИНН 7321009216. 
Голосовали: «За» _1371, 7 _ м2

, что составляет _ 100_% голосов; «Против» О О м2
, что

составляет О О % гол.ос;ов, «Воздер:жалисы; О, О м2
, что сос1щ1Jmяет _О, О __ % ?а!10,ов. 

Голосовали: <(За» _1371, 7 _ м� что составляет_ 100_% голосов: <(Против» О О м2
, что 

составляет О.О % голосов. «Воздер:жа.rшсь» 0,0 м2
, что составляет _О.О_% голосов. 

Вопрос № 9 - Наделение совета дома полномочиями по подписани10 договора управления. 
По вопросу No 9 слушали: Кайбичеву Евгешпо Игоревну кв. № (Въmиска из ЕГРН 
73:24:040111:1720-73/049/2022-2 от 09.09.2022) 
По вопросу № 9 предложено: наделит? совет дома полномочиями по подписанию договора 
управления. 
По вопросу № 9 решили: наделить совет дома полномочиями по подписанюо договора управления. 
Голосовали: «За» _1286,65_ м2

, что составляет _93,8_% голосов; «Против» 85 045 м2
, 

что составляет 6.20 % голосов. «Воздержались» _О _!,1-� что составляет _О_% голосов 

Вопрос № 8- Утверждение п продление договора управления с 01.07.2024 г. 
По вопросу № 8 слушали: Кайбичеву Евгению Игоревну кв. № (Вьпm:ска из ЕГРН 73:24:040111:1720- 
73/049/2022-2 от 09.09.2022) • 
По вопросу № 8 предложено: уrвердиrъ и продлить договор управления с О 1.07.2024 r. • 
По вопросу № 8 решили: уrвердить и продлить договор управления с 01.07.2024 г. 

Вопрос № 10. Утверждепие перечня услуг в работ по содержанию общего п·мущества мкд, а 
также ежемесячного размера платы на его выполнение на период с 01.07.2024 г. по 30.06.2025 г. 
По вопросу № 10 слушали: Кайбичеву Евгению Игоревну кв. № (Выписка из ЕГРН 73 :24:040111: 1720" 
73/049/2022"2 от 09.09.2022) 
По вопросу № 10 преддожево: уrвердить перечень услуг и работ по содержанию общего имущества 
МКД, а таюке ежемесячного размера пшпы на его вьшолнение на период с 01.07:2024 г. по 30.06.2025 

г. в сумме 23 руб. 17 коп./м2
• 

По вопросу № 10 решили: уrвердитъ перечень услуг и работ по содержанию общего имущества Мitд, • 
а таюке ежемесячного размера платы на ero въmолнение на период с 01.07.2024 г. по 30.06.2025 г. в 
сумме 23 руб.17 коn./м2

• 

Голосовали: «За» 1276,57 .м2
, что cocma6./1Лem 96, 77 % голосов; «Против>) О, О м2

, что 
составля,ет О О % голосов. «Воздер;жалисы> - 42,55 м2

, что составляет _З,23 % голосов.



Вопрос № 11- Утверждение строки Уборка мест общего пользования, а также ежемесячного 
размера платы на его выполнение на период с 01.07.2024 r. по 30.06.2025 r. 

По вопросу No 11 слушали: Кайбичеву Евгению Игоревну кв. № (Выписка из ЕГРН 73:24:040111:17: 
73/049/2022-2 от 09.09.2022) 
По вопросу № 11 предложено: Утвердить строку «Уборr<а мест общего пользования», а также 
ежемесячный размер платы по статье на период с 01.07.2024 г. по 30.06.2025 r. в сумме 2 руб. 70 коп. с 
1 м2

• 

По вопросу № 11 решили: Утвердить строку «Уборка мест общего пользования», а также 
ежемесячный размер rmarы по статье на период с 01.07.2024 г. по 30.06.2025 r. в сумме 2 руб. 70 коп. с 
1 м2

• 

Голосовали: <<За» _1371,7 _м2
, что составл.яет _100_% го 110сов,' «Против» О О м2

, что 
составляет О О % голосов. «Воздержалисы> О, О м2

, что составляет _О, О __ % голосов.

Вопрос № 12 - Утверждение строки Возваrражденпе председателю совета дома, а также 
ежемесячного размера платы на его вьшолвение на период с 01.07.2024 г. по 30.06.2025 г. • 
По вопросу № 12 слушали: Кайбичеву Евгеюпо Игоревну кв. № (Выписка из EIT"tl 
73:24:040111:1720-73/049/2022-2 от 09.09.2022) 
По вопросу № 12 предложено: Утвердить строку Вознаграждение председателю совета дома, а также 
ежемесячный размер платы по статье на период с 01.07.2024 r. по 30.06.2025-r. в сумме 2 руб. 00 коп. с 
1 м2

• 

По вопросу № 12 решили: Утвердить строку Вознаграждение председателю совета дома, а также 
ежемесящп,rй размер платы по статье на период с 01.07.2024 r. по 30.06.2025 г. в сумме 2 руб. 00 коп. с 
1 м2

• 

Голосовали: «За» _1286,65_ м2
, что составляет _93,8_% голосов; «Против» 85 045 .м2

, 

что составляет 6,20 % голосов. «Воздержались» _О_ м2
, что составляет _О_ % голосов

Вопрос № 13 - Утверждение перечня работ по текущему ремонту общего имущества МIЩ, а 
также ежемесячного размера платы на его выполнение на период с 01.07.2024 г. по 30.06.2025 r. По 
вопросу № 13 слушали: Кайбичеву Евгению Игоревну кв. № (Выписка из ЕГРН 73:24:040111: 172( 
73/049/2022-2 от 09.09.2022) 
По вопросу № 13 предложено: утвердить перечень работ по текущему ремоюу общего имущества 
МКД; а также ежемесячный размер платы па статье «Текущий ремонт» на период с 01.07.2024 t". по 

30.06.2025 r. в сумме 5 руб.50 коп: с 1 м2 

По вопросу N!i 13 решили: утвердиrь перечень работ по текущему ремоту общего имущества МКД, а 
также ежемесЯ1Ц:П,IЙ размер платы по статъе «Те1'.-ущий peмQFrD} на период с 01.07.2024 r. no 30.06.2025 
г. в сумме S руб.50 коп. с 1 м2 

• 

Голосовали: «За» _1298,81_ м2
, что составляет _94,65_% голосов; «Против» 42 50 N

2
, 

•шю CQCfntJ(Jll,Я,em __J__,J_% гQЛQCQfJ, «!Jt:nдepжa.nucl-/t> JQ,9Q м2
, чmQ <:QcmarJллem _2.2$ % ?QЛQCQfJ,

Вопрос No 14 - Наделение Совета дома полиоl\-10чиями по принятию решений об 
использовании средств, перечисляемых собствевникам11 на статью «Текущий ремонт)). 
По вопросу № 14 слушали: Кайбичеву Евгению Игоревну кв. № (Вьmиска из ЕГРН 
73:24:040111:1720-73/049/2022-2 от 09.09.2022) 
По вопросу № 14 предложено: наделить Совет дома и председателя совета дома полномочиями по 
принятшо решений об использовании средств, перечисляемых собственниками на статью «Текущий 
ремонт». 
По вопросу № 14 решили: наделить Совет дома и председателя совета дома полномочиями по 
принятию решений об использовании средств, перечисляемых собственниками на статью «Текущий 
ремонт>). 
Голосовали: «За» _1286,65_м1

, что составляет _93,80_% голосов; «Против» 42,50 м2
, что 

составляет 3,10 % голосов. «Воздержались» _42,55м2
, что составляет _3,10 __ % голосов.

Вопрос № 15 Заключение примых договоров между собствеввикамп и ресурсоснабжающими 
организациями на теплоснабжение, водоснабжение, электроснабжение, вывоз ТБО и КГМ с 
01.07.2024г. 

По вопросу № 15 слушали: Кайбичеву Евгению Игоревну кв. № (Выписка из ЕГРН 
73:24:040111:1720-73/049/2022-2 от 09.09.2022) 

•

По вопросу № 15 предложено: заключить прямые договоры между собственниками 
 

с 



ресурсоснабжающими организациями на теnлоснабжение, водоснабжение, эле1строснабжение, вывоз 
ТБО и К.ГМ с 0l.07.2024r. 
По вопросу No 15 решили: заюпочить прямые договоры между собственниками с 
ресурсоснабжающими организациями на теплоснабжение, водоснабжение, электроснабжение, вьmоз 
ТБО и КГМ с О 1.07 .2024r. 
Голосовшт: «За» 1298,81 м2

, что составляет 94,65 % голосов; «Против» _Q,-О __ м2
, что 

составляет О О % голосов. «Воздержалисъ-;;-_73,40 м2
, что составляет _5,35 __ % голосов. 

Вопрос N!i 16 О наделении полномочиями ООО «Сфера ЖКХ» по приему и снятия , 
показаний, от собственников МКД с последующей передачей ресурсоснабжающим организациям • 
показаний индивидуальных приборов учета ГВС, ХВС, Электроэнерrии.По вопросу № 16 
слушали: Кайбичеву Евrе.ншо Игоревну кв. № (Выnиска из ЕГРН 73:24:040111: 1720-73/049/2022-2 
от 09.09.2022) 
По вопросу № 16 предложено: наделить полномочиями ООО «Сфера ЖКХ» принимать от 
собственников МКД с последующей передачей ресурсоснабжающим организациям показаний 
индивидуальных приборов учета ГВС, :ХВС, Электроэнергии. 
По вопросу № 16 решили: наделить полномочиями ООО «Сфера ЖКХ» принимать от собственников 
МКД с последующей передачей ресурсоснабжающим организациям показаний индивидуальных 
приборов учета ГВС, :ХВС, Электроэнергии. 
Голосовали: «За» _1341,31_м2

, что состовляет_97, 75_% голосов; «Против» О О м2
, что 

соотавляет О О % голосов. «Воздержались» _30,90 __ м•, что составляет _2,25 % 
голосов. 

Вопрос № 17 О начислении на содержание общего имущества по эл. энерrип, ГВС, 
водоотведения, водоснаб-&ения пропорционально абонируемой пло1:ЦадИ в пр�делах 
предусмотренного норматива. 
По вопросу No 17 слушали: Кайбичеву Евгению Игоревну кв. № (Выписка из ЕГРН 73:24:040111: 
1720-73/049/2022-2 от 09.09.2022) 
По вопросу No 17 предламено: производить начисления на содержание общего имущества по 
эл. энергии, ГВС, водоотведения, водоснабжения пропорционально абонируемой площади согласно 

• 

утвержденным нормативам. 
По вопросу № 17 решили: производить начисления на содержание общего имущества по 
эл. энергии, ГВС, водоотведения, водоснабжения пропорционально абонируемой площади согласно 
уrвержденным нормативам. 
Голосовали: «За» _1298,81_ м2

, что составляет _94,65_% голосов; «Про,пив» О,0.JИ2
, что 

составляет О О % голосов. «ВоздеJЮIСалисъ» _73,4у2
, что составляет 5,35 % галосов. 

Вопрос № 18 Об уведомлении собственников помещений о принятых общим собранием 
решениях fl. и.тоrах. rолосовавия. 
По вопросу № 18 слушали: Кайбичеву Евгению Игоревну кв. № (Выписка из ЕГРН 73:24:040111: 
1720-73/049/2022-2 от 09.09.2022) 
По вопросу № 18 предложено: собственники помещений М:КД о принятых общим собранием 
решениях и итогах голосования уведомляются путем размещения информации ( объявления, 
уведомления) в месте, доступном для всех собственников помещений, в том числе на досках 
объявлений, размещенных в подъездах МКД. 
По вопросу № 18 решИJ111: собственники помещений МКД о принятых общим собранием решениях и 
итогах голосования уведомляются пугем размещения информации (объявления, уведомления) в месте, 
доступном для всех собственников помещений, в том числе на досках объявлений, размещенных в 
подъездах М:КД. 
Голосовшт: «За» _1371,70_ м2

, что составля.ет _100_% голосов; «Против» О О м2
, что 

составляет О О % голосов. «Воздержш�исъ» _О __ м2
, что составляет _О __ ¾ 

голосов. •

Вопрос № 19 Об утверждении порядка оформления и места хранения протоколов общего 
собрания, протоколов счетной комиссии п решений собственников 
По вопросу № 19 слушали: Кайбичеву Е-вгенmо Игоревну кв. № (Выписка из ЕГРН 73:24:040111: 
1720-73/049/2022-2 от 09.09.2022) 
По вопросу № 19 предложено: утвердить порядок оформления и места хранения протоколов 
внеочередного об�его _ собрания собствеmшков помещений многоквартирного дома, оригиналы

.:, 

•






